



Nombres, nombres y... nombres

Alberto Aguilar
@aguilar_dd

Fitch degrada nota y recuperación en duda

Y en el derrumbe que se visualiza para la economía de México, ayer otra mala noticia. Fitch que lleva aquí **Carlos Fiorillo** volvió a degradar nuestra calificación desde "BBB" a "BBB-" con perspectiva Estable, con lo que la deuda del país quedará a nada de convertirse en especulativa. En junio del 2019 la calificadora había dado el primer tirón. Esta vez la razón que se expone es la severa recesión que se tiene por el Covid-19, aunque remarcó algo aún más preocupante. Una posible mejora para la segunda mitad del año se verá opacada "por los mismos factores que ya frenaban el desempeño económico" entre ellos "el deterioro del clima de negocios". O sea por la desconfianza. ¿En dónde está el piloto?